
随着“二孩”政

策影响不断提升，

未来生源将会进一

步增加，这对我市

教育资源能否及时

配套是一个考验。

短期而言，即将面临的第一关就是幼

教资源的整合提升。

目前而言，我市幼儿园等教育资源

是相对欠缺的，尤其是优质的幼教资

源，我身边就有很多朋友在为孩子上幼

儿园而操心。这也导致许多私人幼儿

园的出现，这些幼儿园可能缺乏规范管

理，有的甚至存在安全隐患。未来，不

断增加的生源和增长相对缓慢的优质

幼教资源的矛盾将会愈来愈突出。

在今年的两会上，我通过手机直播

听到政府工作报告中提到每个镇街区

要新增公办幼儿园1所，这让我们感到

很欣慰,这非常符合未来发展需求。

不过，我认为如果要有效解决未来

可能会出现的矛盾，在增加优质幼教资

源的同时还应该通过整合提升来满足

需求。目前全市的幼教机构有不少，其

中也有一些具备较强实力和较高的教

育水平。我认为可以通过以公办幼儿

园和这些私人幼教机构为核心，对其他

幼教资源进行整合，打造具备较高水准

的幼教集团，统一协调，满足更多人对

优质幼教资源的需求。

张鹏钢：整合提升优质幼教资源

由于单位和我家离

得较近，所以我都

是步行上班为主，

在没有红绿灯的路

口，很多司机都不

会主动礼让，有的

甚至会加速开过，这让我每次过马路

都会心惊胆战，格外小心。走在路上，

最害怕的就是工程车或出租车，有些

时候，行驶在公交车旁边的车子也会

让人感到害怕。公交车停下礼让时，

旁边的车如果不停，有可能会影响行

人安全。

现在，人们越来越离不开手机，在

我身边也有不少开车的朋友，经常会听

到抱怨当司机礼让的时候，可有些行人

在斑马线上走得慢吞吞，有的低头玩手

机，有的结伴聊天，甚至嬉戏打闹。

我认为文明出行是司机和行人都要

共同遵守的，司机礼让行人，行人也学会

配合司机。有时候司机和行人可以用手

势，比如司机在行至斑马线时，向等候的

行人挥挥手，行人准备通行时也向司机

示意一下，这样能让出行更安心。

陈风华：文明出行，礼让斑马线大家都要有风度

这几年永康的

发展，我觉得不得

不提的就是电商与

制造业的结合。现

在，无论是年轻人

还 是 年 长 的 一 代

人，越来越多的消费者都倾向于网上

购物。永康的保温杯、厨具、各类五金

工具等等，来自全国各地的消费者都

可以通过网上购物轻松买到，这对推

广“永康制造”的“招牌”有很大作用。

永康电商的发展，不仅仅对制造

业是一种推动，也为年轻人就业创业

提供了一种可能。依托永康强大的

制造业，产品类型丰富、价格具有优

势，这些都为年轻人创造了很好的条

件。电商与制造业的结合，让互联网

市场带动制造业，制造业带动商家，

这样成功的案例，在我们身边已经不

少了。

在未来的日子里，我认为网上购

物还会是越来越多人的选择，电商发

展的前景是好的。现在政府也在积极

发展电子商务，创建电商产业园和集

聚区，我觉得咱们年轻人可以把握住

机会，与时俱进，在永康转型的关键时

期搭上这趟快车。

徐胜：电子商务发展正当时

私家车越来越

多，开车难、停车难，

几乎成为每位“有车

一族”的烦恼。前两

天，我去总部中心办

事，发现道路两侧都

停满了车辆，我在里面转了一圈才找到

车位。其实，总部中心的规划比其他区

块更加合理，停车位也挺多，但在白天，

车位还是很紧张。

类似的情况在城区一些主干道、

商业街、医院、学校和老旧小区都存

在。停车难还直接影响行车，车主找

车位时总是放慢车速，影响到其他车

辆通行。停车难，有的车主就乱停放，

特别是停在一些路口附近，造成安全

隐患。这也折射出了道路交通环境规

划不合理的问题。

交通环境向来是民生焦点问题。

在今年的两会上，政府工作报告明确

提出了多项改善交通环境问题的举

措。而在 2017 年十大民生实事中，更

是明确提出要新建3个生态停车场，这

让我们百姓感到高兴。

对此，我希望市政府在规划设计

停车位或停车场时，应该具体问题具

体分析。比如在总部中心的一些停车

位，就是在原来的道路或是人行道上

改造出来的，反而导致了道路缩小，变

得拥挤，这并不合理。在未来的道路

规划或是城建规划中，应该能够为停

车位留出空间。百姓出行通畅了，生

活幸福感也就得到了提升。

朱林威：希望解决停车难

仔细翻看了今

年的政府工作报告

后，我比较关注我市

人才引进方面的五

年规划。这一方面

传递出家乡管理者

对于人才的渴望，对于知识的尊重；另

一方面，可以预见在未来的日子里，家

乡也会继续出台政策，善待返乡大学

生，让他们有一个施展才华的舞台。

大学生就业问题关乎千家万户的切

身利益。近年来，我市大力促进大学生

创业就业，通过创业实现就业成为当前

大学生解决就业问题的重要途径。我目

前打算回乡创业，在当前的就业形势下，

应届生不应该只考虑考公务员，政府和

相关部门可以进一步出台一些利好政

策，积极引导和组织大学生参加创业培

训，让我们多学习一些先进的创业经验，

更好地发展自己。

我接触到很多在外的游子，在他们

心中亲情的纽带和地域的认同固然是

返乡的重要因素，但仅靠亲情和乡情，

并不能完全解决我们的疏离。尤其是

在一个竞争无所不在的社会，岗位、职

业、生计乃至自我价值的实现往往是第

一位的。所以，我希望以后五年中，永

康能够制定相应的制度措施，继续拿出

诚意，拿出岗位，并提供一定的优厚待

遇，营造良好的创业氛围，吸引人才返

乡，扶持大学生回乡创业。

另外，我还希望，未来政府可以着

力构建一套公开、公正、透明的用人机

制。在人才的评价、使用上，唯才是

举、唯才是用，继续保持永康积极向上

的就业生态。

张芸洁：让人才回到家乡创业
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房源信息

厂房出租
8302一至三层占地200㎡
交通方便15157968929

幢房转让
8303城南路650966

紫微北路套房急转
8322复式13605892985

店面转让
8325 占地 110㎡，建筑面

积 660㎡，价面议，电话：

13506793777，693777

厂房出租
8326 城西新区 2500㎡，

价面议，13967913113

下里溪厂房出租
一层 400㎡，二层 800㎡，

三层1300㎡，687111

厂房转让
8330 龙山镇桥下工业区

4000㎡-7000㎡厂房转

让，电话18867596650

求购厂房
8347，2000㎡-5000㎡双证

全548881，13484088881

套房急转
8359 武 义 桐 琴 香 泉 名

城，第三层 2 室 2 厅 1 厨 1

卫转让，证全，交通方便

13857952903，573264

店面转让
8373 五金中路营业中工

具 店 整 体 转 让 ，客 源 稳

定，非诚勿扰，联系电话：

陈先生15381716925

五金城边仓库出租
8406二楼有货梯361㎡另白

云厂房或仓库出租1380㎡
15305896871，336647

求购、求租厂房
8407 求购 1000-5000㎡
厂房，双证全，求租1000㎡
厂 房 ，联 系 电 话 ：

13967922282，622282

单身公寓转让
8412九铃华府19楼694859

厂房出租
8401 炉头工业区 500㎡
厂 房 出 租 ，联 系 电 话 ：

13858911110，726657

出 租
8415 大坟山沿村文溪路

50 号有 6 间房屋出租，约

240㎡，可做淘宝仓库，另

招不粘锅厂生产计划、统

计 若 干 名 ，联 系 电 话 ：

13588617333

标准厂房出租
8425长城工业区4000㎡
13868959531李

厂房转让
8431 古山二期星月地毯

后面，国有，占地1630㎡，

建筑2650㎡，钢棚650㎡，

有 电 梯 ，80KW 变 压

器 ，水 电 两 证 全 ，

13705897679，558688

丽州一品排屋转让
建筑283㎡13858917919

金色港湾别墅转让
建筑423㎡15158923360

星牌花苑套房转让
建 筑 130 ㎡ ，带 储 藏 室

13967930680

单身公寓出租
8441新装修设施全，西城

牟店158号13819900666

厂房出租
8445 东永二线兴达钢带

厂对面新竹村 1000㎡左

右，18867978808

厂房出租转让
8453 武义深塘厂房出租

3200㎡交通便利，另牛背

金未建厂房转让2600㎡，

联系18967962353

出 租
8464 飞凤路厂房及宿舍

出租18967902177

营业执照遗失公告
8505 永康市江南日日香

食品经营部遗失永康市市

场监督管理局 2015 年 3

月 31 日核发的注册号为

330784613079975 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市江南日日香食品

经营部

2017年2月16日

话两会——我向两会捎句话

两会进行得如火如荼。会场内，来自各条战线的代表、委员献计献策。在会场外，同样有许多眼睛在关注着两会
的进展，他们有一个共同的身份，那就是“永康人”。今年这场关乎未来五年发展的两会，牵动着全市百万新老永康人
的心，他们的期盼就是来自基层的民意，他们的话语就是最真实的心声。他们在关注什么？他们希望五年后的永康变
成什么样？一起来听听他们的声音。

□记者 王导 王伟建 施夏琦 俞夏冰 胡颖

殷殷期盼皆民意 句句真言是心声


